

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Ende der 10. Schulwoche wieder die wichtigsten Informationen für Sie.

Corona aktuell

Wie mit unserem Elternbrief vom 08.10.2021 haben wir in der ersten Woche nach den Herbstferien dreimal eine Selbsttestung mit den Schüler:innen durchgeführt. Dabei ist kein positiver Fall aufgetreten.

Entsprechend den Vorgaben der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie wird die dreimalige Testung auch in der nächsten Woche durchgeführt.

In Umsetzung des Corona-Stufenplans für Schulen entfällt die Maskenpflicht in den Schülerjahrgängen 5 und 6.

Es gab Nachfragen zu den Masken in den Jahrgängen 5 und 6: Wir hatten lediglich für den ersten Schultag nach den Herbstferien um das Tragen der Maske auch in den Jahrgängen 5 und 6 gebeten, um einer möglichen Infektion nach den Ferien – vor dem kontinuierlichen Testrhythmus – vorzubeugen.

In allen anderen Jahrgängen besteht weiterhin die Pflicht zum Tragen einer medizinischen oder FFP-2-Maske.

Einsteinfest am 07.10.

Ein her(t)zliches Dankeschön geht an alle Eltern, die uns mit ihrer Kuchenspende unterstützt haben. Insgesamt haben viele Schüler:innen der 4. bzw. 6. Klassen der Grundschulen unser Fest besucht. In vielen Gesprächen während des Festes mit unseren Gästen wurde uns ein sehr positives Feedback vermittelt, so dass sich das Engagement unserer beteiligten Schüler:innen und der Lehrkräfte gelohnt hat.

Architekturverfahren Schulneubau

Am 08.10.2021 fand die erste Auswahlrunde des Architekturverfahrens für unseren Schulneubau statt. Im Vorfeld fanden sowohl mit den Mitgliedern des Elternteams, des Schülerteams und des Teams der Lehrkräfte Workshops statt. Sowohl die Eltern, Schüler:innen und Lehrkräfte konnten Stellungnahmen abgeben.

Am 08.10. wurden dann durch die Auswahlkommission (die Schule hatte dort eine Stimme) aus den fünfzehn eingereichten Entwürfen fünf für die Weiterarbeit ausgewählt.

Lehrersprechtage am 09.11.

Wie bereits angekündigt findet am Dienstag, 09.11., unser Lehrersprechtage statt. Sie haben die Möglichkeit, Termine für Ihre Gesprächswünsche mit den Lehrkräften ab Mittwoch, 03.11., und bis Samstag, 06.11., zu buchen. Genauere Informationen zum Verfahren erhalten Sie von den Klassenleitungen.

Zweite Runde der Mathematikolympiade

Am Mittwoch, 10.11., findet die 2. Stufe der Mathematik-Olympiade statt. Wir verzeichnen jedes Jahr eine hohe Zahl von Teilnehmer:innen. So haben letztes Jahr 364 Schüler:innen von uns an der 2. Stufe teilgenommen. Der Fachbereich Mathematik bittet Sie um Unterstützung bei der Korrektur. Näheres finden Sie im angehängten Informationsschreiben.

Wandertag für alle anderen Schüler:innen

Bitte beachten Sie, dass am Mathematikolympiade- bzw. Wandertag keine Mittagessen angeboten wird.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann